

# CONCERTS EN AUVERGNE DE L'ORCHESTRE DES INSTRUMENTS RECYCLÉS DE CATEURA, ASSOMPTION, PARAGUAY

- A Lempdes, salle des fêtes, le mercredi 8 janvier 2020 à 20H30,
- Au Cendre, salle Verger du Caire, le jeudi 9 janvier 2020 à 20H30,

- A Ennezat, salle de l'espace culturel, le vendredi 10 janvier 2020 à 20H30,

- A Pont-du-Château, salle polyvalente, le samedi 11 janvier 2020 à 20H30 et le dimanche 12 janvier 2020 à 17H.



Organisation :



**Entrée : à partir de 10 €**

## L'Orchestre des Instruments Recyclés de Cateura, qu'est-ce que c'est ?

Ce sont 2500 familles qui vivent dans le bidonville du quartier de Cateura, à Assomption, capitale du Paraguay. Elles ont décidé de fabriquer les instruments de musique qu'elles n'auraient jamais eu les moyens de s'offrir, à partir des débris de la décharge dans laquelle elles vivent. Grâce à l'argent généré par leurs concerts, les enfants de cet orchestre financent la construction d'écoles et leurs études. C'est pour les aider dans leur démarche de développement durable et de développement social que le Collège saint Joseph de Pont-du-Château a décidé de les convier en France. Venez nombreux les soutenir !

Si vous souhaitez participer à la cagnotte ouverte pour financer ce projet :

<https://www.okpal.com/oir-stjopdc63>

Pour plus de renseignements : <https://oir639.wixsite.com/stjopdc63>

